
※先生方への回覧と地域学校協働活動推進員さんへの手渡しをお願いします。 

最近は、朝夕に気温が下がり、一気に冬が訪れたような気候となっています。ちょっと前

までは、高温の日が続いていましたが、児童生徒や先生方、推進員の皆様の体調はいかがで

しょうか。また、今年の冬は、スーパーエルニーニョ現象の影響で、暖冬なのだそうです。

ありきたりになりますが、早寝早起き朝ご飯を実践し、体調の維持に努めていきましょう。 
 
 
 
 
 

今年度５月に入り、新型コロナウィルス感染症の法的

分類が引き下げられたことにより、引き続き感染対策を

しながらではありますが、地域学校協働活動を実施して

います。どの活動も地域学校協働推進員の清原さんにコ

ーディネートしていただき、地域の方々にお世話になり

ながら活動を展開しています。今年度実施した活動の一

端を紹介します。 
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今回は、有明中学校区（大浜小学校、豊水小学校）の様子を紹介します。  

 

裏面あり 

５年総合的な学習の時間 「田植え」「稲刈り」  

「あいさつ運動」 

 

 

 

大浜小学校 

「運動場整備」 
 

地域の民生委員さん方が早

朝から来校され、あいさつ運動

を展開してくださいました。児

童からは「朝のあいさつは気持

ちがいい」民生委員さんからは

「子供たちに元気をもらった」

という声がありました。 

ＰＴＡ並びに地域の方のご厚意で、夏休
み明けの運動場に重機をつかって実施して
いただきました。 
児童からは「きれいな運動場になったの

で、１０月の運動会をがんばる」というよ

うな声が聞かれました。 

地域住民の方のご厚意で、学校近くの水田で田植え

（６月）稲刈り（１０月）と一連の稲作体験活動をさ

せていただきました。 

児童からは「米づくりの大変さや楽しさがわかっ

た」地域の方からは「子供たちのやる気と頑張りに感

心した」という感想がありました。 



 
 
 
 

 

 

 

 

                  

 

 

 

       

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

豊水小学校  ４～6年生 豊寿会（小野尻区老人会）との合同「春の花苗植え」6月 12日（月） 

高学年 「プール掃除」 保護者ボランティア 5月 29日（月）   ※ありがとうございました。 

「読み聞かせ （あじさい・お話くすくす） 」 ～ボランティアに感謝！」  毎月第 2火曜日 

３・4年生活 大豆の種まき 

学級園と農園に、大豆の種
まきをしました。講師として
保護者をお招きし、推進員の
米崎先生と一緒にご指導い
ただきました。この大豆の栽
培、収穫から食品加工（味噌）
までを体験していきます。 

普段は、推進員の米﨑先生と図書室支援員の丸小野先生、そして地域の有志の方々4 名
に来ていただき、各学年に分かれて実施しています。また年に 2回（7月と 11月）は、読
み聞かせ団体の「おはなしくすくす」にも来ていただいています。７月１１日（火）は、
「おはなしくすくす」の皆様に、ブラックライトシアターという暗闇で光る教材を使って、
七夕の話をしていただき、児童も興味津々で読み聞かせを楽しんでいました。 

植えた花の苗が、たくさんのきれ
いな花を咲かせてくれるように願
って、大事に植えて、大事にお世話
をしています。また、おいでいただ
いた豊寿会の方々をはじめ、地域の
皆様方に支えて頂きながら、子ども
たちも健やかに育っており、大変有
難く思っております。 

保護者３名が、高圧洗浄機を使
用して、また子どもたちも一生懸
命に取り組んでくれたおかげで、
予定よりはやく作業を終えるこ
とができました。そして水を注入
し、翌日にはきれいな水がキラキ
ラ輝くプールになりました。 

7 月 14 日（金） 

 

低学年 「町たんけん」で学んだ神楽  久しぶりの復活！ 

小島地区と川島地区の神楽について地域の方に教えて
いただく学習をしています。小島地区では、特別に神楽で
使う鬼のお面を見せてもらったり、神楽の衣装を着せても
らったりしました。また、川島地区では、お宮や天満宮、
川島小学校跡などを見学しました。今年度は、小島地区と
川島地区で「こども神楽」が奉納されました。数年ぶりの
復活で、地域の方も喜んでおられました。 


